
 
 
 
 
 
 

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

Ciudad Universitaria de Cantoblanco. 28049 Madrid. Teléfono: 91-4972207 

 

CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE INGENIERIA INFORMATICA  

El 14 de Marzo de 2011 a las 16:00 horas tuvo lugar un Consejo de Departamento de Ingeniería 

Informática, con la asistencia de:

Acuña Castillo, Silvia Teresita 

Alamán Rolda, Xavier 

Barbero Jiménez, Álvaro 

Castells Azpilicueta, Pablo 

Cobos Pérez, Ruth 

Díez Rubio, Fernando 

Domínguez Carreta, David 

García Herranz del Olmo, Manuel 

González Marcos, Ana 

Guerra Sánchez, Esther 

Koroutchev, Kostadin 

Lara Jaramillo, Juan de 

Macías Iglesias, José Antonio 

Madrigal Sánchez, David 

Marabini Ruiz, Roberto 

Martín de la Cal, Amelia 

Martínez Martínez, Antonio 

Martínez Muñoz, Gonzalo 

Montoro Manrique, Germán 

Moreno Llorena, Jaime 

Ortigosa Juárez, Álvaro 

Pulido Cañabate, Estrella 

Rodríguez Marín, Pilar 

Rodríguez Ortiz, Francisco de Borja 

Saiz López, Francisco 

Serrano Jerez, Eduardo 

Sierra Utrecho, Alejandro 

Vallet Weadon, David 

Varona Martínez, Pablo

 

Excusan su asistencia a este Consejo:

Alarcón Rodríguez, Idoia 

Anguiano Rey, Eloy 

Brito, Eduardo 

Camacho Fernández, David 

Carro Salas, Rosa Mª 

Haya Coll, Pablo 

Maicas, Gabriel 

Sánchez Montañés, Manuel 
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Con el Orden del Día siguiente:      
 
1. Aprobación, si procede, del acta del Consejo de departamento celebrado el 26 de Enero de 2011. 
Se aprueba por asentimiento 
 
2. Informe del director del departamento. 
Se informó sobre los asuntos relativos a: 
 

 Financiación del Departamento (año fiscal 2012). La Dirección del Departamento distribuirá la 
información facilitada por la Gerencia relativa a los Fondos de Investigación recibidos por los 
miembros del Departamento durante los años 2008 y 2009 para que sea verificada por los grupos de 
investigación.  

 

 Recursos docentes del Departamento para el curso académico 2011/12. Se expuso la situación del 
Departamento para acometer sus obligaciones docentes durante el próximo año académico en las 
diferentes titulaciones donde el Departamento imparte docencia. 

 

3. Propuesta y aprobación, si procede, de la solicitud de 2 profesores  ATP de apoyo para el curso 
académico 2011/12 
 
Se aprueba por asentimiento 
 
4. Propuesta y aprobación, si procede, de la oferta de asignaturas optativas para estudiantes de 
cuarto curso del plan conjunto (Informática + matemáticas) para el curso académico 2011/12 

 
El director explicó la propuesta de la dirección del centro de ofertar 4 asignaturas optativas de 3º del  
plan antiguo de informática como optativas del plan antiguo de la titulación conjunta. En concreto se 
proponían las asignaturas: Análisis de Algoritmos, Multimedia, Programación Orientada a Objetos y 
Lógica. 
 
Tras unas deliberaciones e intervenciones varias, se efectúo una votación en la que se aprobó ofertar 4 
asignaturas con una dedicación no superior a un grupo de prácticas por asignatura. En una votación 
posterior se aprobó la propuesta de asignaturas concretas del centro. 
 

5. Propuesta y aprobación, si procede, del Proyecto de tesis 
Autor: José Miguel de la Rosa Trevín 

Título: Reconstrucción tridimensional de macromoléculas biológicas por 
microscopía electrónica en ausencia de modelo inicial: Regularización del 
problema combinando clasificación mas reconstrucción. 
Dirección: José María Carazo y Roberto Marabini 

 
Se aprueba por asentimiento 

 
6. Propuesta y aprobación, si procede, del nuevo Reglamento de Régimen Interno del 
Departamento de Ingeniería Informática. 

 
Se aprueban todas las propuestas de modificación, excepto la referida al artículo 10.2  en la que se 
proponía la posibilidad de deliberar sobre otros asuntos no incluidos en el orden del día cuando  
estuviesen presentes las ¾ partes de los miembros de consejo y se declarase la urgencia del asunto por el 
voto favorable de la mayoría. Se adoptó la redacción original del reglamento. 
 
6. Ruegos y preguntas. 
Tras unas breves intervenciones, se levantó la sesión a las 17:45. 
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